

Le théâtre d'Angoulême

Le théâtre d'Angoulême situé dans le quartier de la gare a été construit en l'honneur de l'empereur Napoléon Bonaparte. Il a été inauguré le 31 juillet 1810.



Napoléon devant le théâtre le 31 juillet 1810

Suite à une invasion de rats, le théâtre a été rénové pendant 5 ans de 2000 à 2005. L'architecte, Paul Abadie, a souhaité donner une forme originale à la grande salle de spectacle. Elle ressemble à une voiture de course. 32 002 spectateurs peuvent y être accueillis. Sa superficie est de 10 000 m². Le prochain spectacle le 31 décembre 2016 à 23h59 sera La reine des neiges. Allez-y nombreux !

Article des CM2 de l'école Nicolas Vanier

Photo du théâtre JLPC / Wikipédia